



# AMLO espera que iniciativa sobre la Guardia Nacional se avale antes del 16 de septiembre



El presidente Andrés Manuel López Obrador confió en que antes del 16 de septiembre los diputados y senadores aprueben su iniciativa para que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) tenga el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional.

“Ojalá pronto se resuelva y no descarto el apoyo de los legisladores, y no solo de los legisladores de Morena. ¿Qué va a hacer un legislador de Guanajuato votando en contra de la Guardia Nacional?”, dijo en referencia a que se han construido 18 cuarteles de la corporación en esa entidad, la que actualmente registra más homicidios.

En su conferencia de prensa matutina, el mandatario fue cuestionado sobre por qué no utilizó la figura de iniciativa preferente para presenta su propuesta ante la Cámara de Diputados y él que respondió que será aprobada como la envió.

La iniciativa fue entregada el 31 de agosto a la Cámara de Diputados y en su exposición de motivos, explica que su objetivo es **fortalecer la consolidación institucional de la Guardia Nacional** como “un cuerpo policial permanente, profesional y disciplinado” bajo el control operativo y administrativo de la Sedena.